

BDA-KV · Allersberger Str. 185 L1b · 90461 Nürnberg

An den Stadtheimatpfleger der Stadt Fürth
Dr. Alexander Mayer
Vacher Straße 213g

90 766 Fürth

Andreas Emminger
Arch. DPLG + BDA
1. Vorsitzender

Allersberger Str. 185L1b
90461 Nürnberg

Tel. 0911.408 84 46
Fax 0911.408 96 02

nuernberg@bda-bayern.de
nuernberg.bda-bayern.de

02.11.2006

Ihr Rundbrief Nr. 11 v. 22.10.06 ‚Architektonischer Super-GAU in der Ludwig-Erhard-Str.‘
cc: OB Dr. Jung, BR Krause, GF BKB BDir Röder, Arch BDA Dürschinger

Sehr geehrter Herr Dr. Mayer,

im Namen des gesamten Vorstands im BDA Kreisverband Nürnberg, Mittel-/
Oberfranken drücken wir Ihnen mit diesem Schreiben unseren scharfen Protest gegen
Ihre o.g. Veröffentlichung aus. Diese diskreditiert die Arbeit eines BDA-Architekten auf
eine Art, die uns vollkommen unangebracht erscheint.

Von dem Stadtheimatpfleger der Stadt Fürth erwarten wir, dass er in der Diskussion um
gebaute Qualität präsent ist, diese aber in einer dem Amt angemessenen Art und Weise
führt. Es ist mit Ihrer Position und Ihrer Verpflichtung zur Wahrung des berechtigten
öffentlichen Interesses rund um das Erscheinungsbild der Stadt Fürth nicht zu
vereinbaren, dass Sie ein in der Entstehung befindliches Bauwerk dermaßen primitiv
populistisch in öffentlicher Verunglimpfung angreifen. Dadurch beschädigen Sie nicht nur
Ihr Ansehen, sondern auch das Ihres Amtes.

Unverständlich erscheint uns Ihr jetziges Handeln besonders insofern, als dieses
Vorhaben Ende Januar 2005 aufgrund seines besonderen Ansatzes im Umgang mit der
Umgebung in Ihrem Beisein im Baukunstbeirat der Stadt Fürth besprochen wurde. Dabei
hatten Sie ausreichend Gelegenheit zur Stellungnahme und zur Diskussion mit dem
Kollegen.

Der Vorstand im BDA Kreisverband erwartet von Ihnen, dass Sie die Unterschriftenliste
gegen das Vorhaben umgehend zurückziehen, sich innerhalb Wochenfrist bei dem
betroffenen Kollegen für die Art des Umgangs öffentlich entschuldigen und die
Diskussion um das Bauvorhaben wieder auf ein fachliches und der Würde Ihres Amtes
entsprechendes Niveau bringen.

Mit freundlichem Gruß,

Andreas Emminger
Vorsitzender

Prof. Ingrid Burgstaller
Beisitzerin im Vorstand